



# LOS RANGER'S Y SUS MINORET'S

## NUESTRO CUERPO DIPLOMATICO

El simpático conjunto compuesto por «Los Ranger's y sus Minoret's» hizo su presentación ante sus paisanos el 15 de abril del pasado año. Sin embargo, a pesar de que la formación de este grupo es tan reciente, cuenta ya con un brillante historial, en el que el número de sus éxitos coincide con el de sus actuaciones.

Siguiendo la idea que inspiró a sus promotores la creación de este conjunto, sus componentes no buscan otro fin que el llevar alegría allá donde se lo soliciten, principalmente a aquellos que más la necesitan, bien mediante su presencia o mediante su participación en festivales de carácter benéfico.

Bien merecidos han sido los éxitos de «Los Ranger's y sus Minoret's», puesto que van cumpliendo sobradamente los fines que se propusieron, haciéndose merecedores al apoyo y al aliento de todo Rentería.

Medio centenar de niñas y una decena de músicos van repartiendo alegría en nombre de nuestro pueblo. Su distintivo es el escudo renteriano. ¿Podríamos contar con mejores embajadores?

Hemos tenido ocasión de ojear el álbum en el que con cariño van reuniendo los comentarios aparecidos en la prensa a raíz de sus diversas actuaciones y en cada uno de ellos nos hemos tropezado con un elogio hacia este disciplinado grupo. Sentimos el que por razones de espacio no puedan ser reproducidos en estas páginas.

Por todo esto, OARSO envía desde aquí sus más sinceras felicitaciones a «Los Ranger's y sus Minoret's», a la par que hace votos para que en el futuro continúen repitiéndose sus éxitos como premio a sus loables fines.